

Verstärkte Präsenz in Asien

AUTORIN

Anja Krahl

ist **ETAS** Pressesprecherin.

Neue Büros in Japan und Thailand

Weitere Schritte für das ETAS-Wachstum in Asien und die Globalisierung des Unternehmens sind mit der Eröffnung eines zusätzlichen Büros in Japan sowie eines weiteren Büros in Thailand unternommen worden.

In **Japan** können Kundenanfragen und steigende Verkaufsaktivitäten in der Region Nord-Kanto durch das neue Büro in Utsunomiya optimal bedient werden. Als verlässlicher Partner für Kunden in den ASEAN-Ländern (Association of Southeast

Asian Nations) hat ETAS auch konsequenterweise das erste Büro in Bangkok, Thailand, eröffnet. Auch Australien wird von diesem Büro aus betreut.

Der Automobilmarkt in den ASEAN-Ländern geht von jährlichen Wachstumsraten von nahezu zehn Prozent in den kommenden Jahren aus. Während derzeit der Fokus in diesen Ländern auf der Produktion

liegt, fördern Initiativen der lokalen Regierungen und Investitionen von Automobilunternehmen regionale Entwicklungsaktivitäten. Verschiedene OEMs und Tier1s haben bereits Entwicklungszentren in Thailand und anderen ASEAN-Ländern gegründet und planen weitere Investitionen.

Zu Beginn werden drei Mitarbeiter in dem neuen Büro in Bangkok sein. Durch die Kundennähe wird ETAS in der Lage sein, thailändische Kunden sowie Kunden anderer ASEAN-Länder noch besser zu betreuen.

